

校外だより

2024.7.1

校外委員会パトロール②

6月30日(日)、7月1日(月)14号沿いにある「浅間神社のお祭り」がありました。

6月30日(日)校外委員で昼間～夕方のパトロールにご協力を頂きました。

日曜日ということで、小さいお子様連れの委員の方もいましたが、お祭りを楽しみながら、パトロールを行っていました！夕方からは先生方にもご協力して頂き、夜のパトロールをしました。

7月1日(月)は先生と本部で夜のパトロールをしました。

生徒の様子、お祭りの様子などをご報告させていただきます。



★6月30日(日)・・・14時～パトロールを開始しました。毎年、多くの屋台があるので子供たちは興奮した様子でした。また、今年から「演芸」を加え、活気のあるお祭りでした。参道にお店を出しているため、道幅も狭くなり階段が急な所もあるので人のすれ違いが大変でした。また、立ち止まる箇所が出るとすぐに渋滞となっていました。消防団のご協力もあり「一方通行でお願いしますー」とアナウンスが流れますが、皆さんの耳に届いているのかというくらい大賑わいでした。夕方から雨が降り始めてきたので、様子を見ながらパトロールを切り上げ、後半は先生方、会長がパトロールを行いました。



★7月1日(月)・・・平日の夜ということで、先生方と本部でパトロールを行いました。昨日と違い高校生などが多く、行田中生徒や卒業生の姿も見かけました。パトロールをしている先生を見かけると、声をかけてくる生徒や挨拶をする生徒、卒業生が寄ってきます((笑))そんな光景をみていると、微笑ましく感じました。途中、通り雨もありましたがすぐにあがり、暗くなるにつれてさらに人も多くなり「あっ…」という間に参道も人で埋め尽くされました。



両日とも大きなトラブルや怪我、事故もなく良かったです。

◆校外委員の皆様、先生方ご協力ありがとうございました！